

Covid wollte es anders...

Die Sternpilgerwanderung hätte 2020 neu zur «Dankstelle» der Seelsorgeregion werden sollen

Dankstelle



Gerne hätten wir Sie am 20. September 2020, am Eidgenössischen Dank-, Buss- und Betttag, wiederum auf den Schulhausplatz in Unterems eingeladen. Diesmal wäre uns die Sternpilgerwanderung unter neuem Namen entgegegekommen, nämlich als **„Dankstelle“**.

Wie immer hätte Pfarrer Miron für uns eine feine Suppe gekocht und wir wären im Anschluss an die Messe gemütlich bei Spiis und Trank beisammengesessen und hätten damit erst noch was Gutes getan für Menschen, bei denen nicht alle Tage eitel Sonnenschein ist.

Leider muss auch dieser Anlass Covid zum Opfer fallen. Wir freuen uns jedoch schon sehr darauf Sie im kommenden Jahr am Dank-, Buss- und Betttag in Unterems zur **„Dankstelle 2021“** willkommen heissen zu dürfen.